

# INVITATION

## Présentation à la presse du Meeting Taxi



Médecins Sans Frontières lance, en collaboration avec Škoda, une campagne unique pour le monde des entreprises

**Mardi 8 novembre, 11h**  
**Bureaux de Médecins Sans Frontières**  
**rue de l'arbre bénit 46, 1050 Brussel**

Médecins Sans Frontières est constamment à la recherche de collaboration sur le long terme avec des entreprises. Dans ce cadre, MSF lance pour la première fois une campagne spécifiquement tournée vers ces sociétés. L'organisation espère obtenir au moins 10 nouveaux partenariats après cette campagne.

En travaillant avec MSF, qui est active dans plus de 60 pays, les entreprises peuvent renforcer leur image de marque. Pour offrir aux chefs d'entreprises un voyage en taxi, MSF essaye de gagner une place dans l'agenda surchargé de ces dirigeants de sociétés, sans que ceux-ci perdent du temps. La présentation de cette campagne est également l'occasion de faire la connaissance avec le modèle marketing de la plus grosse ONG de Belgique.

### **Informations Pratiques**

Présentation de la campagne à 11h avec :

- Philippe Matthys, responsable pour « Meeting Taxi »
- Vincent Struye de Škoda à propos du long partenariat avec MSF
- Mehdi Magha, responsable des relations entre les entreprises et MSF

Pour plus d'informations, nous vous invitons à prendre contact avec l'attaché de presse de Médecins Sans Frontières au 0475/40.20.76. Merci de confirmer votre présence.